

# 小中一貫活動報告 No.18



11月30日(金)、清原北小学校の大坪孝弘先生に清原中にご来校いただきました。技術・家庭科(技術分野)の授業では、設計図を基に板にけがきするところをサポートしていただきました。生徒も正確に作業を進めようと真剣に取り組んでいました。

## 清原北小 大坪孝弘先生

校時	1年	教科
1 校時	3組	英語
	4組	数学
2 校時	2組	技術
	6組	国語
3 校時	1組	保体
	5組	



### \*大坪孝弘先生の感想\*

清原北小の子どもたちが、一生懸命学習する姿を見ることができて大変嬉しく思います。授業内容も小学校に比べて一層難しくなりましたが、先生の話真剣に聞いたり友達とペア学習の中で活発に意見を言ったりする姿が見られ成長を感じました。清原北小に戻ったらすぐに子どもたちの頑張りや成長を報告させていただきました。

これから勉強がさらに難しくなったり部活でも責任ある立場になったりして大変だと思いますが、友達と協力しながら勉強や部活に頑張っていってほしいと思います。

### \*生徒から\*

- 中学校では、小学校の教科になかった「技術」の授業が2学期から始まりました。使う場所や入れるものを考えて自分で設計するので、自分でしっかり考えないと、よい作品ができません。特に、板をのこぎりで切る授業だったので、これで大丈夫か考えていたところで、先生に相談できて自信をもって作業することができました。しっかりと授業に参加し、がんばっているところを見てもらって、うれしかったです。

